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LOS MAYORES PUEDEN APUNTARSE AL PROGRAMA 'ENVEJECIMIENTO ACTIVO' HASTA EL 15

i ¡  M URALLA
Él PP pide celeridad 
en las obras
La portavoz del PP en el Ayunta
m iento , Paloma Barredo, re
clam ó al equipo de Gobierno que 
lleve a cabo las gestiones nece
sarias para que las obras de res
tauración de la muralla 
" te rm inen  lo antes p o s ib le "  para 
evitar que las prim eras lluvias de 
otoño causen  nuevos daños o 
deterioren los avances consegui
dos hasta este  m om ento. Ba
rredo reiteró su preocupación por 
el estado en el que se  encuentra 
la reparación de la muralla, cuyas 
obras no han finalizado aún pese 
a que el M inisterio  de Cultura 
había anunciado que "la ejecu
ción estaría acabada en e l m es  
de se p tie m b re ". Barredo mani
festó  tam bién que el equipo de 
Gobierno "debería haber reali
zado un m ayor segu im ien to  de la 
obra para asegurar que los traba
jo s  estarían acabados antes del 
p rinc ip io  d e l o toño  " y se  pre
guntó si las habituales lluvias del 
principio del otoño podrán afec
tar negativam ente al estado de la 
m uralla, "p ue s to  que desconoce
m os en qué estado se encuen
tran las tareas de consolidación, 
drenaje y evacuación de aguas 
que se están llevando a cabo".

| SAN AN TÓ N
Sin cortes en íaÁvda. 
Castilla-la Mancha
Las obras del te rce r carril en la 
avenida de Castilla-La M ancha, 
cuyo inicio está previsto para 
esta sem ana , no provocaran cor
te s  en ningún sentido , según se
ñaló el concejal de Movilidad, 
Rafael Perezagua. En todo caso, 
dijo el concejal de Movilidad que 
se  pueden llegar a producir un 
corte puntual debido a que tenga 
que llegar una máquina hasta la 
zona, donde se  trabajará en 
am bas d irecciones, pero nunca 
serán en hora punta y su dura
ción será m uy corta. Esta zona 
soporta cada día el paso de m ás 
de 59 .000  veh ícu los.
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Conde 
dice ‘no’

------------ n el PP de Toledo cunden los nervios de cara a las próxim as
-------- elecciones. El nombre del candidato a la Alcaldía de Toledo
-------  se  ha convertido poco m enos que en una leyenda urbana.
-------  En los últimos tiem pos se  hablaba de la posibilidad de que
________fuera Agustín Conde quien nuevam ente optase a ocupar el

I sillón municipal. Pero él se  niega a "esta r en esa trinchera". 
Vam os, que no está por la labor de ocuparse de pivotes, de obras o de 
tuberías. El flamante senador, que cada día cuenta con m ayor prestigio 
en las filas de su partido, no está dispuesto a repetir. Y  es que quizás 
recuerde ese  fam oso dicho de 'segundas partes nunca fueron buenas'. 
Bueno, pues Conde no quiere. Y  tam poco el presidente provincial, Ar
turo García Tizón, está muy animado. Tanto es así que m e cuentan 
que encargó una encuesta dando el nombre de otros posibles candida
tos para ver si alguno le adelantaba en conocim iento  entre los ciuda
danos. Eso  sí, en el Debate de la Región m e decía que él s iem pre  
está a disposición del partido, lo cual ya e s un paso adelante . O tros 
posib les nom bres son los de Paloma Barredo, Leandro Esteban o 
el propio Vicente Tirado, a quien dicen que el secretario  provincial, 
Jesú s Labrador, apodado por algunos com o 'el catacaldos', le quiere 
quitar el puesto. Tirado, por su parte, quiere se r p residente de la Di
putación.
Lo cierto es que alguien quiere colocar a Conde com o candidato a la 
A lcaldía. De hecho, fuen tes del PP m e contaban que tras la v isita de 
Rajoy al m useo del E jército , el propio dirigente nacional m antuvo un 
encuentro en el que participaron Cospedal, Arturo García Tizón y 
Agustín Conde, entre otros. Las m ism as fu e n te s  aseguran  que 
Rajoy le pidió a Conde que fuera el candidato, dado que García Tizón 
será m inistro de Ju stic ia  si el PP ganaba las genera les.
M ientras, volviendo a Toledo quien puede 'pillar' un puesto e s  el ac
tual concejal José Julián Góm ez Escalonilla, rec ien tem ente  nom 
brado por el PP coordinador de las juntas de distrito de Toledo (¿ ?), 
que aspira a se r gerente de Turism o .Y Fernando Sanz jr, un chico 
listo, sería concejal. O tros rum ores: Paloma Barredo irá de diputada 
regional, si no es candidata a la A lcaldía, y el actual portavoz del par
tido en la Diputación, Emilio Bravo, se  perfila com o asp irante a la A l
caldía de M ora. Y  e s que García Tizón ha hecho e n cu e sta s  en las 
principales localidades, adem ás de en Toledo capital, para que nada 
escape a su control.

E
l senador A gu stín  C onde niega
rotu n d am en te que vaya a ser can d id ato a la  
A lcald ía de Toledo por el P P
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